
　　　　　　　　特別講座アンケート結果
令和2年11月・12月実施

３　にいがた市民大学の受講歴 ４　講座を何で知ったか（複数回答可）

５　参加しようと思ったきっかけ（複数回答可）

    7　回数

令和２年度にいがた市民大学　

講座名 受講者数 アンケート協力者数 回収率

日本酒学に酔う 96 70 72.9%

１　年代 　２　就労状況
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チラシ設置場所

・北区郷土博物館 １人

・国際情報大学サテライト 1人

・NEXT21 1人

・坂井輪図書館 1人

など
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８　今後の生活に生かしていきたいか

  10　意見・感想

コロナの影響のある中、よくこのような形の講座を開いていただき、感謝いたします。オンラインなどの会議・講義がよいよ
うに言われますが、人と人との集まり、つなぐものが酒（日本酒）だと考えておりますので、ふさわしい形の講座ありがとう
ございました。

これからもいろんなテーマで開催してほしい。

今回の講座はポイントがとても絞られていてとてもまとまっていたと思います。ありがとうございました。

２回目の、糖尿病と飲酒についての話は専門的な面も多少あったが、これまでの講義にない興味深い話題であったと思
う。

初めて受講しました。講師の方の説明が分かりやすく面白かった。秋葉区からは少し遠いので、出前講座等も企画してい
ただけるとうれしい。

非常に勉強になりますので、ぜひ続けていただきたい。

酒の陣の裏方の苦労話が聞けて嬉しかったです。

一般の市民大学講座から考えると回数が少なく価格が高めである。もう少し長く深い内容の講座にしてほしい。

第一回の江戸の物語にみる酒文化が興味深かった。日本酒にまつわる講義をもっと聞きたいと思った。「酒の陣」裏話も
面白かった。

コロナ禍で皆さん色々大変な中、貴重なお時間とご講演を賜りましてありがとうございました。シャボン玉・石鹸の講演を呼
んでほしいです。香害というものの現状、課題、問題点などについても講座をやってほしいと思います。新潟は遅すぎ、意
識が低すぎます。

YOUTUBEで見られるようにしてほしいです。

非常に楽しく受講させていただきました。

文化史からの側面で、印象深い、新鮮。見える話であり、実務者の話は貴重。

日本酒を多角的に歴史的に深めることができた。

第３回目、身近に感じられることも多く、面白かったです。

3回で丁度いい感じです。次回も特別講座期待しています。ありがとうございました。

   ９　インターネット動画ライブ講義に参加するか
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＜しない理由＞・パソコンやっていない。

＜わからない理由＞・開催時間（日、時）と内容による。

・常にネット環境の中にいれるわけ

ではないので。

・興味があるが、パソコン機材に自

信がない。

・内容により決めたい。

・時間や環境によって可能ならば。
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